

## ABSTRAK

**Delsyana Djunaid. 2013. *Faktor yang Mempengaruhi Kecelakaan Kerja di Lokasi Kerja Pandai Besi (Podupa) Kelurahan Ipilo Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo*. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I dr. Zuhriana K. Yusuf, M.Kes, Pembimbing II Sirajuddin Bialangi, SKM, M.Kes.**

Kecelakaan kerja adalah suatu peristiwa yang tidak diduga dan tidak diharapkan kehadirannya bagi siapa saja. Pekerjaan sebagai pandai besi merupakan pekerjaan yang tidak lepas dari bahaya kecelakaan kerja. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran faktor yang mempengaruhi kecelakaan kerja di lokasi kerja pandai besi Kelurahan Ipilo Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun populasi pada penelitian ini adalah seluruh pekerja pandai besi sebanyak 39 pekerja sedangkan sampelnya dilakukan secara *total sampling* yaitu sebanyak 39 orang. Hasil penelitian dibandingkan dengan Peraturan Menteri Tenaga Kerja Dan Transmigrasi Nomor Per.13/Men/X/2011. Data hasil penelitian dianalisis menggunakan analisis univariat kemudian disajikan dalam bentuk tabel dan dinarasikan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pekerja yang mengalami kecelakaan kerja sebesar 84,6%. Umur pekerja paling banyak berada pada kelompok umur 26-35 tahun dan 46-55 tahun yaitu sebesar 33,3%. Masa kerja pekerja 74,4%  $\geq$  1 tahun. Lama jam kerja pekerja 61,5% bekerja > 8 jam/hari. Pekerja 100% tidak menggunakan alat pelindung diri secara lengkap. Untuk pencahayaan ada dua lokasi kerja yang memenuhi standar. Sedangkan tingkat kebisingan telah melebihi NAB begitupula iklim kerja telah melebihi NAB yang ditetapkan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa faktor yang mempengaruhi kecelakaan kerja di lokasi kerja pandai besi adalah umur, lama kerja, kelengkapan penggunaan alat pelindung diri, pencahayaan, kebisingan, dan iklim kerja. Diharapkan bagi pekerja pandai besi agar lebih mengatur jam kerja, menyediakan kipas angin di lokasi kerja, menggunakan peredam sumber bising, dan sebaiknya pekerja menggunakan alat pelindung diri secara.

**Kata kunci : Kecelakaan Kerja, Pandai Besi/Podupa**